



↑強烈な急ブレーキをかけられるかが大技成功の鍵

↑自転車ごと一回転する大技スリースイクスティ

乗りやすくて軽く、快適な自転車であつたのだが、唯一の欠点が「ブレーキ」がついていなかつた。でも乗りやすくて気に入つたので、「右足」で前輪を踏むよう、ブレーキをかけて乗りこなしていた。ある日、その自転車で軽快にこいでいる程度のスピードで交差点に進入しようとした所、「信号が赤になつた」のでいつものように右足ブレーキで前輪を止めにいつたところ、フオーク（前輪を固定する棒）と前輪の隙間に右足がはまつてしまい超がつく「急ブレーキ！」自転車と自分の体は瞬時に1回転！！それは、それは見事な「スリーシックスティ」360°であった！

フナテック新聞第9号で紹介させて頂いたが、富名腰の娘「ひめの」は、昨年女子中学生ソフトボーラー沖縄選抜選考会を経て、当時1年生ながら選抜チームに選ばれた。去る3月の全国大会は新型コロナの影響により、出場を辞退する事となつたがその代わりの大会として九州大会を開催する事になつた。しかし！沖縄県の緊急事態宣言の延長や熊本県の豪雨延防措置により、九州大会まで中止となつてしまつた。昨年の沖縄選抜選考会（2日間）では、「ひめの」の過去に見た事ないぐらいいの「気合」の入りようであつた。親としては娘の

北海道測量業界に关心も持つてもらいたくて、音楽動画を作成したそうです！

恋のトータルステー
ションご存知?!

目指してた!? オリンピック!

フナテック新聞

発行年月日
2021年8月19日
第 10 号

発行人
富名腰一直

卷之三



編集者より
ひとこと

昭和51年12月6日生
いて座 O型

大谷翔平の凄さを見て プロ野球選手に ならなくて良かった… って思ってる男



成長を確認する機会として、全国・九州大会に参加できる事を非常に楽しみにしていましたのだが、残念な結果となつてしまつた。



↑幻となつた女子ソフト沖縄選抜チーム

フナテック 4コマ漫画 第2弾！

筋肉つけてえわ！



↑3か月で廃車www



↑初めて買った愛車と写真撮影…



事 中学生の時の（前号記）貧乏体験がありました。が、両親は富名腰を大学まで進学させてくれました。ただ、大学まで進学したのも一筋の富名腰は、たまたま合格した大學が名桜大学であります。特に何をやりたいという目標も持つていいなかつたのであります。名護市にある名桜大学では、1人暮らしになる為、生活費と小遣い稼ぎの為に人生初アルバイトをしていました。自分で稼げるようになると、まずは移動手段となる車を友人から30万円で購入しました。購入した車は、見た目仕様の「スカイライン」。あけ峠日、その車で走り屋が行くことになつた。ヤンバルの峠道。

夏と言えば怪談！
トイレの花男さん！！

それはそれは恐怖の体験……あれは、那覇市古島、興南高校の斜め向かいにある給油所でのお話を終えた富名腰は、急ぎ足で、男子トイレに向かつた。その男子トイレのドアは、スライド式の右に開くドア。漏れそうな富名腰は、勢いよくスライドドアを右に開いて中に入ろうと、1歩踏み込んだところ、開いたドアが勢いよく富名腰の首元をめがけて閉まってくるではないか？！

「えっ！ あつ危ない」と首もとに迫るドアに目を向けると、洋式トイレに座り、ヤヤ内股気味＆右手で股間を必死に隠し、左手でスライドドアを閉めようとする男性がいるではありませんか！

しかも、あわてて何か「￥@*# & % ! ! 」と言っているのですが、富名腰も首元に迫りくる危険を避ける為に瞬時に一步下がった為、この男性が何を言っているのか聞き取れませんでした！ 恐怖！！ あまりの恐怖にその場で用を足さずに逃げるように帰りました。

ドウチユームー 最後まで読んで下さつて、ありがとうございます。どうございませつ
かくなので過去のフナテツ
ク新聞バックナンバーを弊社
木一ムページのトップ画
面「メニュー」の「ニユイ
スレタ」（フナテツク新
聞）からご確認できるよ
うにしました。

弊社木一ムページは「フ
ナテツク沖縄」
で検索、もしくは
コチラをご利用
下さい↓

ドウーチュイーム

減量順調！その方法は



夏と言えば怪談！ トイレの花男さん！